

# OBRA EN MARCHA

Maze King Express



## Capítulo 1

El día de mi muerte... un día oscuro donde la lluvia diluía toda la sangre derramada por mí, como olvidar aquella sensación de ensueño, donde lo único que podía sentir era como mis sentidos se iban apagando poco a poco, donde llegaban a mi mente los recuerdos del ayer, y todo el equipo se aligeraba, aquella sensación que hacía que mis botas dejaran de pesarme, donde mi fusil ya no pesaba, aquella que hacía que me sintiera como si andara sin mi uniforme... y puedo recordar como soltaba cada una de mis frustraciones, como iba saliendo de mi cuerpo, pude observar como entre las explosiones y el tiroteo llegaba el paramédico, como el radioperador pedía una extracción... pude observar como cargaban mi cuerpo herido por la metralla de unos cilindros, que a pesar de que estuvieran deteniendo el sangrado... seguía y seguía derramando sangre... que no era solo la sangre de un soldado, era la sangre de un hijo, de un amigo, de un novio, de una persona.

Al llegar al hospital, pude ver la cara de los médicos y las enfermeras apurados por la emergencia, todos miraban fatal, como si se tratara de un caso perdido, mas sin embargo después de una extensa jornada de trabajo por parte de los médicos, de intenso sudor y estrés en el ambiente, el médico pudo tenerme vivo, pero no entendía como carajos seguía afuera de mí... estaba en una especie de coma, y bueno me dio tiempo para pensar en cada cosa que había pasado, me dio tiempo para cuestionarme si se había cumplido el objetivo de la operación, que era el rescate de unos rehenes, 2 campesinos de unas pequeñas haciendas que la guerrilla quería unir a sus filas... aunque no era mal del todo, pues habían prometido que jamás tendrían necesidades ellos y sus familias, pero rechazaron la oferta y decidieron ganarse la vida con lo que hacen, cosa que no le gustó al cabecilla de aquel grupo, finalmente decidió llevarse a las malas y para eso interfirió con violencia en esos hogares... jamás había visto escenas tan escalofriantes... cuando nuestra escuadra llegó a hacer reconocimiento a aquellos hogares, vimos como había sangre derramada por todas partes, habían matado 5 vacas, 3 cerdos y un perro que habían decapitado y dejado su cabeza en la mesa comedor... y por si fuera poco la esposa de aquel hombre la habían desnudado, torturado y colgado del balcón de aquel hogar, era una escena horripilante... ni quisiera imaginarme como habría quedado el otro hogar; mis ojos habían visto una calamidad que perturbaría mis noches para siempre, como un ser humano es capaz de ser tan cruel y generar aquellos horrores... fue entonces cuando volvimos a la patrulla móvil, y se dio a conocer todo lo que se había visto, se tomó un registro fotográfico y se guardó en una carpeta que sería enviada al comando después... cuando se acabó la noche, esperamos a que saliera el sol para movernos, ya con los registros de los hechos sucedidos, ahora solo era hallar aquel lugar donde estaban secuestrados aquellos campesinos, después de 3 días de caminar sin parar entre el extenso monte, logramos hallar aquella

pequeña base, donde dormían 15 hombres entre esos mujeres y niños... y aunque teníamos la ventaja de posición y de aun no ser detectados, o eso creíamos, se tomó la decisión de empezar una operación de rescate ya que la jaula o corral donde tenían aquellos hombres se encontraba en la parte trasera de la pequeña finca, cerca de los laboratorios de coca.

Antes de efectuar aquella planeación, se nos dio 3 días de preparación para enviar carta a seres queridos... vi como muchos escribían con tanta pasión tratándose de que podría ser la última vez que le escribieran a esos seres... yo por mi caso solo la pasaba en mi amaca, leyendo y leyendo, pues había salido de mi casa no de la mejor forma, había discutido con todos, y les había dicho que se arrenpetirían de toda la mierda que hablaban de mí, ya que no estaba proyectado en hacer algo por mi vida en ese entonces... y así llegué acá, aunque ellos me enviaran cartas, solo las leía, jamás respondía, llegó un punto en el que ya no estaba enojado pero se volvió costumbre y no quise tener más comunicación con ellos... no sé por qué, pero sí, siempre sentí que me hacían falta, y tal vez fue una cuestión de orgullo pero, me hice más fuerte solo sin la necesidad de tenerlos en todos mis asuntos. y si hablamos de escribirle al amor, tampoco fue un gran asunto para mí, mi última relación fue un completo desastre... porque aunque ya sabía que me había enlistado en esta fuerza dijo que disfrutáramos de todo lo más posible... por supuesto que quise vivir cada día con ella al máximo, pero no tenía tiempo, o tenía que ir a cumplir el deber de Dios, pues pertenecía a una comunidad de ayuda comunitaria en nombre de la iglesia del barrio, y le invertía bastante tiempo, la verdad no estaba mal pensar... le gusta ayudar a la gente, bueno supongo que ese es uno de mis grandes defectos y es ser bastante ingenuo, y llevado por el corazón, siempre he pensado que es importante ayudar a los demás y ese pensar que era el caso de ella, y no quería interferir, así que cuando me llamaba que era tal vez entre 1 a 2 veces por semana le respondía de la mejor manera posible pues siempre la amo y pienso que si yo tenía que ser sacrificado para que ella ayudara a los demás, adelante, asumiría..... entonces de un momento a otro dejé de llamar, y pues solo llegué a ser un vacío indoloro creía... hasta que llegó el día de largarme, salí con mi maleta y mi abrigo negro encapuchado, y justo mi camino era cerca de la iglesia, bueno era un lugar nostálgico... entonces entre los pocos metros pude ver una hermosa cabellera castaño claro, una mujer de piel blanca hermosa... besándose con un sujeto... mi primer pensamiento fue, que suerte tiene ese sujeto... después cuando pude pasar.... y pude ver quien era la bella mujer..... si era mi "novia" ..... aquella quien decía que jamás se separaría de mí, la verdad no tengo las suficientes palabras para describir ese dolor que sentí.... no había derramado lágrimas hace mucho tiempo, pero en ese instante solo fue quedarme en una casa de un amigo a despedirme... recuerdo que no quise moverme 2 días. Me iba a quedar en la casa de aquel amigo 5 días para zarpár, lo primero que hice fue descansar mi mente esos 2 días, y me forcé a mí mismo a suprimirme para irme bien sin ningún resentimiento creí que era lo mejor. Y bueno llegó mi cuarto día y bebimos

hasta no poder mas, es uno de los mejores recuerdos que tengo, todos mis amigos, juntos bebiendo ron.... uno de esos recuerdos que me quedan es uno de ellos subiendome por las escaleras de la casa a donde me estaba quedando.... y finalmente llego el dia de irme por completo de la ciudad recuerdo que antes de subirme al taxi, estaban todos ahi.... y volvi a derramar unas cuantas lagrimas..... paso una eterna hora y ya estaba en el aeropuerto ya era un todo o nada, esta era la decision final, hice todo, compre el tiquete de vuelo y era esperar mi vuelo, justo cuando llamaron mi vuelo mi madre aparecio, preocupada tal vez pensando que llego tarde, pero ¿como sabia que no me habia ido del todo?, si probablemente a uno de mis amigos se le ablando el corazon y le dijo a ella... y ahi estaba cara a cara con mi madre, ya era tarde para cambiar de opinion pero veia como caian las lagrimas de su cara, y entonces la abraze y le dije - "madre, tranquila todo va estar bien, me vas a hacer falta pero esto es lo que tengo hacer y ya no hay vuelta atras, espero me comprendas" - y entonces me agarro fuerte y me contesto - cuidate, me vas a hacer falta en casa- y con lagrimas en mis ojos me di la vuelta y subi al avion.... cuando despego el avion, mi mente estaba completamente en blanco, y solo senti como si el vuelo hubiera sido corto. Habiendo llegado, busque un hotel donde hospedarme los ultimos 3 dias... para suerte mia encuentre uno economico a unas pocas calles del mar, algo poco comun en las bonitas calles de cartagena, era un lugar simple y comodo, entonces pase mis 2 dias casi que completamente encerrado, pues solo salia en la noche a la bahia a vaciar mi cabeza de todos los pensamientos que me llegaban, de si realmente valio la pena dejar todo atras.

Cuando llegue por fin, me recibieron en la entrada de guardia externa, me hicieron requisita a mi y mi maleta, la cual realmente tenia muy poco, solo utiles de aseo. Cuando entre habian varias filas de personas entregando documentacion, entre esos se encontraban los que serian mis futuros compañeros en el campo de combate. La primera noche fue la mas fiera de todo porque me hizo comprender directo que estaba solo y que de ahora en adelante mis problemas solo los solucionaria yo, despues empezaron los entrenamientos, la imparticion de doctrina y disciplina que se debe tener en fila. Despues tuvimos el bautizo de nuestro uniforme, donde se llevo al limite la voluntad de cada uno para continuar con cada prueba que nos iban dando, recuerdo que muchos pidieron la baja al dia siguiente, pues se excusaban en que no era humano este tipo de actividades, pero de eso se trata, de ser un super humano para defender lo que queremos. Pasaron los meses y finalmente nos dieron a cada uno un lugar en otra compañía, algunos iban a tener el resto de su servicio en descanso en batallones de abastecimiento, pero eso no era lo que yo queria, yo queria ser la cara, la lanza o el brazo de mi fuerza y logre entrar a una base de patrulla movil, que aunque tuviera muchas calamidades posibles jamas desapareceria el honor de pertenecer a este grupo selecto... logre entrar y pasado un año, ya pude entrar en operaciones, simples pero ya podia ser participe de estas, y bueno llego

un fin de semana de descanso y ya me preparaba para mi rutina de descanso, salir al pueblo comprar una canasta de cerveza y beber hasta la noche, pero entonces llegaron las cartas que habian enviado los seres queridos de todos mis compañeros, a mi nunca me habia llegado una y tampoco me hacia falta, pero esa noche llego una, era de mi madre, me habia escrito que como habia estado, si habia disfrutado todo este tiempo aqui, donde me encontraba y cuando tendria vacaciones... en la carta venia una foto de mi familia, estaba mi madre, padre y hermana, y pude notar como mi pequeña hermana crecio en todo este tiempo fuera, pude ver como mi madre la edad le estaba llegando al igual que a mi padre, y fue ahi, cuando todo mi orgullo cayo y me fui a mi amaca y pude soltar lagrimas de alegria, me encantaba saber de ellos y bueno fue ahi donde pense en responder la carta pero la siguiente recojida de cartas seria dentro de 2 semanas asi que tenia tiempo para escribir despues, asi que solo guarde la carta en el bolsillo derecho del pecho de mi camuflado.... y fue entonces cuando llego aquella orden de operacion de rescate de rehenes y nos preparamos, entonces adelantaron la recojida de cartas y yo como no pude escribir nada, hice suponer la razon de siempre a mis compañeros, de que no queria saber nada de mi familia y fue ahi en aquella noche donde vi partir aquel sujeto con todas nuestras cartas para subir al pueblo sin ser detectado para enviar los comunicados, tenia arrepentimiento pero asi tendria una historia mas que contarle a mi madre cuando fuera a mi hogar ya que despues de esta operacion se nos brindaria 2 meses de permiso. Todo comenzo como siempre, se hace el mapa de orden, se distribuyen los puestos y en este caso yo estaba para ser de apoyo, entonces llego aquel tarde desastrosa donde vi mis compañeros salir de noche para hacer reconocimiento al terreno salieron 6 hombres volvieron 2, en el camino 3 habian caido por un campo minado y uno cayo por contacto con el enemigo y por si fuera poco colgaron su cuerpo en la base enemiga como trofeo de guerra, mi sangre hervia y me llenaba la impaciencia de querer acabar con aquellos bastardos, sin embargo no estaba autorizado y era indebido hacer tal acto... entonces solo se tomo la informacion de los 2 sobrevivientes y se empezaron a movilizar las escuadras de ataque y la escuadra encargada de hacer el rescate mientras los de apoyo ibamos a estar en un punto fijo donde si se presentara un inconveniente entraríamos a sacar a cualquiera de las escuadras y todo iba sucediendo bien en lo que se puede llamar bien en el ambito de guerra hasta que note que a la escuadra de rescate la estaban rodeando entonces mandaron la primera escuadra de apoyo a atacar y la segunda a defender desde la posicion mientras yo de la tercera escuadra revisabamos nuestros alrededores hasta que note que nos habian emboscado y fue ahi donde dividi mi escuadra en 2 equipos y yo me encargue de ir por el centro del pequeño campo mientras los 2 equipos cubrian los francos, cuando me aceque note material explosivo, cilindros y lo mas rapido que pude comuniqué que buscaran cubierta rapido, asi es el plan de aquellos sujetos era tirarnos 15 cilindros a las escuadras de apoyo, y cuando estuve entre una distancia leve del radio de explosion que podia producir esto y tome como cubierta un arbol me acerque y

efectue un disparo en los barriles hasta que note que un niño armado estaba a mi izquierda, el niño había quedado aturdido entonces no había tomado cubierta y fue ahí donde me tire y pude llevarlo al piso a que se cubriera, claro este acto heroico había tenido un precio... al cabo de unos segundos empecé a ver como derramaba sangre y el dolor fuerte iba apareciendo... entonces caí desplomado, y después de al menos 8 minutos llegó el paramédico con el radio operador, y fue ahí donde veía como mis compañeros me miraban asustados mientras me llevaban en la camilla, hasta que llegamos al punto donde estaba el helicóptero y me subieron, entonces perdí el conocimiento, cuando lo recupere me encontraba en la zona de aterrizaje y podía ver como venían más médicos y me bajaban de la camilla improvisada a la camilla para llevarme al hospital, y volví a perder el conocimiento, la tercera vez que lo retomé estaba en la operación y la doctora Lucía estresada pues decía, nunca había visto algo así en un cuerpo, y al cabo de largas y eternas horas la doctora logró estabilizarme y repararme el abdomen que fue la zona más afectada por la explosión, cuando terminé de operarme me puso vendajes así que no podía ver como había quedado esa herida, dure hospitalizado 2 meses en los cuales me visitaron mis compañeros uno por uno, y me habían dicho que gracias a mí no había sucedido una calamidad, que lastimosamente también hubo heridos, algunos perdieron partes de su cuerpo, y que fui bastante suertudo para terminar completo... pues el morral había amortiguado un poco los impactos de metralla de los cilindros; esa semana fue una de tanto descanso que me dio a reflexionar de todo, inclusive de si valía la pena recibir un condecorado por aquel acto heroico, pero, ¿qué paso con los rehenes, con el niño?, bueno la operación después de la explosión, como esta explosión sucedió antes de lo esperado, para suerte nuestra neutralizó a los que nos iban a emboscar entonces fue fácil proceder y centrar el poder en el campamento, llegaron y a la fuerza les tocó dar de baja a una de las atacantes para que cesara el fuego, cosa que no se esperaba hacer pero tocaba por el bien de todos, cuando contaron todos los que tenían capturados eran 9 habían 3 muertos, 2 habían escapado y el último era el niño por el que me había tirado hacia la explosión, dicen que lo llevaron al hospital, y le esterilizaron heridas profundas que tenía y se habían infectado, que le habían diagnosticado traumas severos, desnutrición, astigmatismo y por último analfabetismo... pero que el mismo gobierno se encargaría de todo, que le asignaría una familia sustituta y se encargaría de la mayoría de necesidades que este niño presentara. En el caso de los rehenes... bueno no fue tan bueno el final, cuando el grupo de rescate llegó... 1 había muerto, el otro se encontraba casi agonizando, los habían torturado, tenían heridas infectadas, les habían amputado algunos dedos del pie, tenían quemaduras de tercer grado en gran parte del cuerpo y les habían arrancado los dientes, no sé que clase de ser es capaz de torturar así a alguien y duerma en paz cada noche... el sobreviviente fue atendido y se encuentra aun en coma pero lograron mantenerlo vivo por suerte. No soy esos rehenes pero que lamentable destino que esos bastardos les hayan arrebatado casi todo, su hogar, su poco ganado para trabajar... tal vez lo

mejor hubiera sido morir tambien, pero si se le dio otra oportunidad debe aprovecharla.

Por mi parte pasado un mes y medio de estar en terapias y me hicieran revisiones semanales, llegaron visitas a mi... primero llego mi familia... no lo creia, cuando cruzaron la puerta y note quienes eran, no se demoraron en salir lagrimas de mis ojos al ver a mi pequeña hermana, a mi madre y padre... me habian traído algunas frutas y uno que otro dulce de los que sabian que me gustaban bastante, mi madre al verme lloraba y me preguntaba si estaba bien, si me sentia bien, que la habia preocupado mucho, que por que habia cortado comunicacion por tanto tiempo y que por favor la visitara cuando pudiera... creo que fue una de mis mejores experiencias en toda la vida, pude hablar tanto con mi pequeña hermana la que fastidiaba tanto antes de irme, y me dijo todo lo que habia hecho, todo lo que habia pasado al irme y lo mucho que me extrañaba. Por parte de mi padre pues era de pocas palabras pero me dijo que no volviera a hacer una locura como esa, pero que le enorgullecia tener un heroe en la familia y que asi no lo fuese era su orgullo, fueron las mejores palabras que escuche habia escuchado de mi viejo y finalmente se les acabo el tiempo de visita y me dijeron que la otra semana volvian y me visitaban. Al cabo de 2 dias vinieron esta vez mis amigos de antes de pertenecer a una fuerza militar, y se sorprendieron de verme, a alguien a quien el entrenamiento fisico lo forzo a tener un cuerpo un tanto marcado, pero lo que mas les sorprendia era las historias que tenia para contarles, y al final me dijeron que se alegraban de saber que el precio que pague por la vida que elegi habia valido completamente la pena pues ya no tenia una vida ordinaria, y fue ahi donde comprendi lo agradecido que estuve de no haberme arrepentido de haber tomado aquel vuelo que me trajo hasta aca. Las ultimas 2 personas en venir fueron bastante inesperadas para mi, pues habia venido aquella chica que me engaño hace 2 años, y para mi placer aun le guardaba cierto pequeño odio, pero se sento y me pregunto todo lo que habia hecho con mi vida y se sorprendia de muchas cosas y le decia lo que seria mi futuro, que me proyectaba seguir en esta misma vida en el futuro, y asi hablamos por horas y horas de todo lo que habia aprendido, hasta que llego el final de la visita y me pregunto por lo que habia pasado hace 2 años y yo le dije que la entendia, aunque en mi interior para mi era casi que irrazonable tal vez por mi orgullo, pero al final quedo bien, me dijo lo mucho que le habia hecho falta y que se disculpaba por sus acciones, y si la perdona, pero sabia que no podia volver a lo mismo, pues esto no era la primera vez que lo hacia, la apreciaba como una muy buena amiga ahora, y eso ya no podia cambiar, cuando se fue note que salio un poco pensativa pero no podia hacer un poco mas, y aunque senti que me arrepentia de tal decision al final paso lo que le dio un gran giro a mi vida, habia venido a visitarme aquella amiga mia con la cual disfrutabamos muchos pasatiempos simples como tocar piano, hacer un poco de humor y leer, el mejor de todos los pasatiempos donde nos haciamos uno al lado del otro, uno iba y preparaba el cafe al gusto de quien lo hiciera y lo dejaba sobre la mesa y

nos ibamos sirviendo, por lo general lo hacia amargo y cargado, lo cual como a ella no le gustaba casi siempre lo preparaba lo cual era bueno porque me ahorraba la pereza de ir a prepararlo jeje, y cuando le dije que me iba a cumplir un sueño, primero se entristecio un poco y luego me dio mi ultimo regalo, me regalo una pequeña libreta, el cual conserve hasta la fecha que nunca se separo de mi, su nombre era Eunice y cuando llego de visita traia unas flores y las dejo en florero cerca de la mesa que tenia al lado y se sento, primero hubo un silencio incomodo que estaba seguida de miradas, y cuando por fin se rompio el silencio fue, -¿ has disfrutado toda las cosas vividas aqui?- y lo unico que pude contestarle fue... -"si volviera a nacer, me tiraria de cabeza por volver a enlistarme"- y la reaccion de ella fue una risa un tanto contenida y yo le sonreia pues recuerdo que me encantaba verla reir, y le pregunte -¿ que ha sido de tu vida estos ultimos 3 años?- y me sorprendio bastante, habia cambiado de carrera pues su padre la habia obligado a estudiar medicina, y aunque ella no le disgustaba no era lo que disfrutaba, ella queria ser biologa, pues amaba la naturaleza, y por fin lo estaba haciendo, llevaba un año estudiando biologia, y se veia lo feliz que se encontraba con esto. Despues me pregunto de como habia terminado hospitalizado, y ahi fue donde le conte toda la historia... y no se porque pero se quedo en silencio y borro la sonrisa de su rostro y me abrazo fuerte y me dijo - "has sido bastante fuerte, has cambiado bastante de que te fuiste pero gracias a dios conservas la esencia de esa bondad que siempre tuviste"- y me quede en silencio y tambien la abraza, fue un largo abrazo y de un momento a otro entre todos los miles de latidos que hacia mi corazon salio un te amo... me alegra verte de nuevo, realmente me hiciste falta, fueron noches duras donde crei que no iba a poder seguir, donde mi cuerpo creia que no aguantaria mas pero lo logre solo por ti.... pues ella habia sido una de las razones por las cuales tambien se fue. Ella se sonrojo y le respondio con un susurro... "querido, lo se, a mi tambien me faltó quien alegrara mis dias cuando estaban oscuros, me faltó esa persona que siempre queria hacerme reir y que me apoyara en todo lo que deseara, pero aqui estamos"- y volvio a haber un silencio incomodo, despues se escuchaba detras de la puerta, señorita el tiempo de visita ha acabado y ella respondiendo ohh disculpe ya me despido, y entonces entre la mirada me beso en la frente, y yo me quede quieto, fue un beso sincero, pero no podia dejar eso asi, algo dentro de mi la deseaba, queria pasar todo su tiempo al lado de ella y fue entonces cuando antes de irse me levante un poco y hice un gesto de dolor y un pequeño "puje" y un "auch" entonces se devolvio a verificarme y me quede viendola y le dije -¿eso es todo?, y la sostuve de la mano... no se como pero tal vez entendio mi intencion y me dio un beso... mi mente quedo vacia en ese pequeño instante, y entonces me dijo, -"no sabia que esas tecnicas tambien las enseñaban"- y yo solo pude sonreir un poco avergonzado y se marchó... entonces me volvi a recostar un poco y solo podia sonreir, la enfermera entro a darme los analgesicos y me dijo, -" asi que anda de coqueto eh"- y yo solo pude sonreir mientras tomaba aquellas pastillas y pensar en como paso esto.... despues de un mes de arduas terapias en mi cuerpo y revisiones medicas,

me dieron de alta en el hospital, ese día vino Eunice a recogerme pues ya habíamos tomado la decisión de tomarlo en serio y para mi bien jamás estuvo lejos de mí, ella llegó en su auto me abrazó y besó, estaba feliz de que por fin me habían dejado salir del hospital, y no se por qué pero solo tenía pensamientos de que sería ahora mi futuro, de camino a mi casa recibí una llamada, era del señor comandante del batallón y preguntaba si era posible interrumpir mis vacaciones para el día viernes, para hacerme entrega de una medalla... la verdad no me interesaba del todo la medalla, pero bueno Eunice quería conocer el batallón y entonces acepté ir, eran 3 días para estar allá mismo, supongo que era el tiempo suficiente para disfrutar un poco la casa y luego llegar a disfrutar más mi permiso, pues tenía un permiso de 2 meses más después de la recuperación.

Cuando llegué a casa, mi hermanita fue quien abrió la puerta, la reacción fue bastante gratificante... me abrazó apenas abrió la puerta y gritaba - "mamá llegó, por fin llegó" - y mi madre vino rápido de la cocina, pues estaba preparando el almuerzo y me abrazó y me pasó a sentarme en la sala y me decía desde la cocina que mi padre se encontraba afuera comprando algunas cosas para el hogar. Entonces Eunice fue a la cocina y se quedó hablando con mi madre y ayudándola, yo me paré de la sala y le dije a mi madre que iba a dormir un poco, por lo cual iba a estar en mi habitación, entonces me fui a mi habitación, me acosté en mi cama y observaba el techo y llegaban a mi mente otra vez todo, y solo pensaba en lo increíble que había cambiado mi vida, ya no era el mismo que pensaba que todo era fácil, pues había comprendido el valor que tiene todo desde lo más mínimo cuando le falta a uno... y se sentía bastante bien la comodidad de casa, mi cama era demasiado cómoda para como la recordaba y tenía tantas cosas que se me hacía rara mi propia habitación, no recordaba la comodidad de tener un librero o un closet grande, y así pasaron 2 horas y me sentía como en un hotel de lujo en mi habitación, después dormí 15 minutos y llegó mi madre a levantarme a decirme que el almuerzo estaba listo, se sintió increíble tener esa comodidad de nuevo, de levantarme solo a comer, pero gran parte de mí le incomodaba pues la doctrina ya había hecho de mi cuerpo que necesitara hacer algo o iba a aburrirme así que apenas terminé de comer tomé los platos de la mesa los lavé y le dije a mi madre que iba a estar haciendo ejercicio, cuando estuve frente a mi edificio en una pantaloneta y camiseta cómoda me acordé de mis tardes para salir a jugar fútbol... Empecé a trotar y decidí comenzar dando vueltas al barrio, y cuando menos pensé ya llevaba 10 km y no sabía cuántas vueltas había dado, pero sí sabía que llevaba bastantes y no me había cansado, sin embargo ya estaba un poco sudado entonces entre al pequeño bosque al que quedaba cerca mi condominio y había unas barras improvisadas, aquellas tenían bastante historia conmigo jeje, cuando salíamos todo el grupo de amigos y ya no sabíamos que hacer, empezábamos con barras, y al tocar esa barra me llegó un poco esa nostalgia, cuando finalmente me aburrí volví a casa y estaban todos en casa, literalmente no sabía cuando llegaron pero se encontraba mis tías, mi abuela, primas, estaban mis amigos y en el fondo del pasillo que

conectaba con la sala estaba mi madre y Eunice, ella con su sonrisa de, sabia que no me lo esperaba y entonces mi corazon empezo a latir mas rapido asi es estaba feliz, y habian preparado postres una comida especial, tenia unos cuantos regalos, celebraron 3 horas, en las cuales todos hablaban conmigo lo mismo que todos me habian preguntado, como que tan duro era el ambiente, en si me sentia recuperado de mi herida y de que pensaba hacer... esta ultima aveces me colocaba en una posicion critica pues era duro ver situaciones como las de esos hogares de aquellos rehenes, y de si tendria la suficiente cordura de vivir asi toda mi vida, de dormir tranquilo cada noche con todas esas barbaridades que habia visto. Pero tambien llegaban esos pensamientos de todas las personas que conoci, los amigos que hice en el camino y todo lo que aprendi, ese tipo de pensamientos era el pilar que mantenia firme mi decision. Cuando todos fueron para sus casas de nuevo y solo quedaba aquel amigo mio, el mas cercano a mi, me dijo que salieramos un rato, primero vi mi alrededor, ya mis padres estaban descansando y Eunice se encontraba tambien en casa, salimos y estaba la tienda donde siempre comprabamos y alli terminamos, comprando unas cuantas cervezas y nos fuimos a unas bancas del condominio cerca del bosque y nos sentamos hablar, hablamos de absolutamente todo, era gratificante volver a esto y yo me reia al decirle que normalmente en la hora que era, ya estaria durmiendo para estar energico en la mañana, y el se reia porque para suerte de el su profesion le permite levantarse un poco mas tarde y eso era una pequeña burla entre los 2, y luego me pregunto si valio la pena dejarlo todo, y yo solo le conteste con ciertas palabras que escuche de algun viejo amigo que conoci en aquel batallon - "este es el precio que pagamos por la vida que queremos" - y entonces respondio que desde cuando era tan poeta en tono de juego como soliamos hablar, y yo le respondi, que me habia tomado tiempo amaestrar la lengua del poeta, entonces soltamos una risa por esas tonterias que estabamos hablando y luego me conto que pensaba viajar a España por trabajo y que probablemente volveria en 2 años, y por eso me preguntaba el como pude dejar todo sin tanto peso... y lo unico que pude responderle fue que era algo bastante dificil ya que yo no me fui con la mente sin cargas... siempre pense en el tipo de decision que habia tomado de si fue la correcta o no, cuando llegue a aquel lugar donde el sol era tan fuerte como para no querer salir, la salinidad del mar era tan fuerte en el ambiente que los labios se reseaban facil... pero eso no era un reto para formar un militar y asi no lo hicieron aprender a mi y a mis compañeros cada dia, mañana, tarde y noche de maneras que nadie pensaria ciertas, es verdad esta carrera es bella, pero no es de color de rosa, mi voluntad se mantuvo por esperanza a que me vieran como habia cambiado y silenciar con actos a todo aquel que me critico, pero si, hubieron momentos donde quize dejarlo todo y arrepentirme pero aqui estoy. Y asi, la conversacion entre nosotros 2 quedo con un poco de silencio hasta que vi la hora y obviamente le dije lo que era de costumbre cuando todavia eramos estudiantes de bachillerato... "hey, es bastante tarde, mi madre me va a matar" y asi se rio y me dijo, "aquel señora ¿tiene el poder para acabar a este soldado?" y sonreia con ese sarcasmo

entonces chocamos el puño y le dije que hace mucho no me sentia asi de bien, y el contesto que si, era bastante bien tenerme aqui de vuelta, aunque solo se tratara de poco tiempo, y fui donde cambio un poco mi cara y se puso un poco seria y le dije lo ultimo antes de volver a mi casa, decide bien y ve por lo que quieras, que no te retengan las personas por lo que deseas vivir... y asi me ambos nos retiramos en silencio de aquel lugar.

llegue de nuevo a mi casa, las luces estaban apagadas y todos ya se encontraban durmiendo, en la mesa se encontraba dos platos juntos con una nota de mi madre, que decia aqui esta tu cena... pude sentir la suficiente nostalgia como para que se remojaran los ojos en lagrimas... se sentia un completo lujo tener mi vida de vuelta a como era antes aunque obvio que cambie muchos aspectos, organize todo como me habian enseñado a organizar y me levantaba demasiado temprano como para asear algunas cosas de la casa y volver a dormir... tuve la misma rutina hasta que llegaron los dias que tenia de anticipacion para estar en aquel batallon para recibir honores, la verdad pensaba que era algo innecesario pero ya era tarde como para arrepentirme, ya habia dado mi palabra y bueno tocaba cumplir, entonces mi familia empezo a alistar sus maletas, la de mi madre y hermana llena de cosas innecesarias pero no les iba a decir nada, almenos habian disfrutado alistar maletas y eso me alegraba, por parte de mi padre pues el ya habia sido militar tambien entonces podrian imaginarse que al igual que mi maleta solo tenia lo necesario, y eso porque a mi me gustaba cargar con algunos caprichos.